
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第６回白鳥中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年２月１日（木）１８：３０～１９：３０ 

 

２ 場 所  会議室  

 

３ 協議事項 

（１）学校関係者評価 

《学力向上》 

・よむ YOMUワークシートに取り組み、読解力の向上を図っている。 

  ・みえスタディチェックでは良い結果が出たが、全国学調の結果は厳しいものがあるの 

で今後の課題である。 

 《ICT活用》 

  ・AIドリル等を活用し、家庭学習の取組を進めている。 

  ・情報モラルの課題がある。SNSについての講座を学期に 1度実施している。家庭との

連携が必要である。 

 《不登校対策》 

  ・学習ルームという居場所を設置し利用している。オンラインでの参加できるようにし

ている。 

 ・子どもたちが安心できる場とするための取組を継続していきたい。 

 《地域連携》 

  ・小中連携で、「学力向上」「ICTの活用」「不登校対策」等を進めている。 

  ・部活動指導員の活用も進めているが、教員の勤務時間は削減にはいたっていない。 

《人権教育》 

・人間関係の希薄さが感じられる。次年度に向けての大きな課題である。 

《教職員の健康》 

・目標には至っていない。 

 

《委員からの意見など》 

・情報モラルの一つとして、子どもの画像編集のスキルが上がってきており、金銭のやり取

り等から犯罪につながっている場合も出てくる。親の知らないところで、どんなことが起

きているかわからない。様々な生徒がいるので、いろいろなレベルの内容の講座をしてほ

しい。 

  →毎学期の SNS講座を実施し、さまざまな角度から話をしてもらっている。 

   県教育委員会では、ネットパトロールをしている。 

・電動キックボードの利用が広がってきている。危険だと思う。 

 コンビニで借りることができる。 

  

 

＊協議事項に入る前に、教育指導課から、「部活動の地域移行」についての進捗状況につい

ての報告があった。 

  


